

校長室だより



令和4年12月2日
校長 斎藤 瑞穂

だれ 「誰か」のことじゃない 12月4日～10日は人権週間です。

12月になりました。今年も残りわずかです。みなさんにとて12月といえば、楽しいクリスマスがいちばんに連想されるでしょうか。今年もサンタさんはプレゼントをもって来てくれるのか、ドキドキしている人も多いのではないか?

しかし、世界では、そんな楽しい想像もできないほど苦しんでいる子供もいます。戦争によって、大切な人をなくしたり自分の命が危険にさらされたりする子。貧しさのために、食べることに不自由していたり学校へ通えず長い時間働かなければならなかったりする子。みんなのすぐ近くにも、仲間外れにされたり暴力をふるわれたりして苦しんでいる子がいるかもしれません。

人権とは、ひとりひとりがうみんなが、ひとりひとり自分らしく生きていいんだよ、ということです。あなたが楽しく自由に生きることができるように、家族も反対も、あなたの知らない世界の中の人も、あなたと同じ



ように自由に生きられるし、それが守られなければいけないということです。大切な権利です。

残念なことですが、先ほど紹介した以外にも、この大切な権利が守られず、様々な差別や偏った見方に苦しんでいる人がまだまだたくさんいます。「自分には関係ない『だれか』のこと」と、無関心でいてはいけません。まわりを見回してみましょう。すぐ身近にいじめられている子はいませんか?反対を傷つけていませんか?つらいことをだれにも話せず、がまんしていませんか?

だれもが楽しく、自分らしく、明るい気持ちで生活できる杉七小にしていきましょう。

クイズ

よ なんと読むでしょう?

○○○ 湯湯婆

お待たせしました。久しぶりの漢字クイズです。

12月に入り、朝夕は寒いなあと感じる日も増えてきました。寒くてなかなか寝つけないようなとき、これを足元に入れると、暖かくて気持ちよく眠れる・という防寒具が答えです。

しかし、今は暖房器具が進化しているので、みなさんにはなじみがないかもしれませんね。

さて、正解者はいるかな?

保護者の皆様

12月になりました。9月の移動教室に始まり、体育発表会や学習発表会、生活科や社会科の見学、様々な体験学習…と、あわただしくも充実した2学期も残りわずかです。コロナウイルス流行の波にハラハラさせられましたが、おかげさまで予定していた学習活動はすべてやり遂げることができそうです。感染症対策へのご協力に心から感謝申し上げます。

回答用紙 今回の締め切りは12月5日です。
(クイズの答え)

年 組
名まえ